

نورة طاع الله



سادن والكنغر

سآدن والكنغر

نورة طاع الله



نوع العمل : قصص أطفال

الكاتب : نورة طاع الله

تصميم الغلاف : أميرة حبيب

تعبئة وتنسيق : هبة فتوح

هذا العمل تم تحت اشراف فريق

كيان اللا رواية للنشر الالكتروني

لينك الجروب

جروب اللا رواية

لينك البيدج

اللا رواية للنشر الالكتروني

إن تم تحميل هذا العمل من موقع آخر أو مكان آخر فيعد إنتهاكا لحقوقنا وسرقة أعمالنا وسرقة
حق المؤلف

هيا نقرأ الكتاب باللغة العربية

هل تعلم يا بني ما هو الكنغر؟

الكنغر هو حيوان ثديي لطيف ومميز يعيش في قارة أستراليا ويُعرف بقدرته الرائعة على القفز لمسافات طويلة.

يعيش الكنغر في أستراليا فقط تقريبًا ويحب الأماكن المفتوحة مثل السهول والغابات.

الكنغر لا يمشي مثل باقي الحيوانات بل يقفز باستخدام رجليه الخلفيتين القويتين، يمكنه القفز لمسافة تصل إلى عدة أمتار

الأنثى (الأم) لديها جراب (كيس) في بطنها تضع فيه صغيرها لحمايته، يبقى

الصغير داخل الجراب حتى يكبر ويصبح قويا.

الكنغر حيوان عاشب يأكل الأعشاب والأوراق والنباتات.

الكنغر له ذيل طويل وقوي يساعده على التوازن، رجلاه الخلفيتان قويتان جداً، يده الأماميتان صغيرتان، أذناه طويلتان تساعدانه على السمع الجيد

يعيش في مجموعات تُسمى "قطيع"، يساعدون بعضهم على الحماية من الخطر.

صغير الكنغر يُسمى "جوي" يولد صغيراً جداً، بحجم حبة الفاصوليا تقريباً.

هيا نقرأ الكتاب باللغة الإنجليزية

Do you know what a kangaroo is, my son?

A kangaroo is a cute and unique mammal that lives in Australia and is known for its amazing ability to jump long distances.

Kangaroos live almost exclusively in Australia and love open spaces like plains and forests.

Kangaroos don't walk like other animals.

They jump using their powerful hind legs.They can jump several meters.

The female (mother) has a pouch in her abdomen where she carries her young for protection.

The young stay in the pouch until they grow up and become strong.

Kangaroos are herbivores that eat grasses, leaves, and plants.

Kangaroos have a long, strong tail that helps them balance.

Their hind legs are very strong.Their front hands are small.

Their long ears help them hear well.

They live in groups called "herds".They help each other protect themselves from danger.

A baby kangaroo is called a "joey".They are born very small, about the size of a bean.